

# *L'Arc---en---Ciel*



Novembre 2011 VOLUME 15 NUMÉRO 1

*SECTEUR BAIE-DES-CHALEURS  
RÉGION 01*



*ASSOCIATION DES RETRAITÉES ET RETRAITÉS  
DE L'ÉDUCATION ET DES AUTRES SERVICES  
PUBLICS DU QUÉBEC*

## **Sommaire**

3	Mot de la présidente du secteur
4	Des nouvelles de la région
5	Rapport du président sortant
9	Indexation
10	Présidents et présidentes de la région
12	44 <sup>e</sup> congrès de l'AREQ
13	Conseil sectoriel Baie-des-Chaleurs
14	Activités 2011-2012
15	Comités sectoriels
16	Prévisions budgétaires 2011-2012
17	En hommages
18	Fondation Laure-Gaudreault
19	Mes huit années au Comité directeur
20	Nouveaux membres
21	Félicitations
21	Assurances SSQ

## Mot de la présidente

C'est un plaisir de vous retrouver en ce début d'année 2011-2012. Je débute mon mandat avec des membres d'un conseil dynamique qui en sont pour la plupart à leurs premières armes. Seule, Angéline Joseph, notre secrétaire, a un vécu plus long dans l'exécutif. Cependant, le président sortant, Jean-Yves Chapados, est prêt à nous dépanner.



Je tiens à remercier Jean-Yves pour le travail colossal qu'il a accompli durant les huit années de son mandat. De plus, il continue de s'impliquer dans notre Association comme responsable du dossier socio-politique. J'aurais voulu lui souhaiter « bon repos », mais cette expression ne peut s'adresser à cet homme si impliqué dans son milieu. D'autres associations profitent déjà de son expérience et de son dévouement.

Cette année, nous fêtons le 35<sup>e</sup> anniversaire de notre AREQ régionale. Il sera souligné lors de l'assemblée générale régionale à Amqui en mai prochain.

J'ai confiance en l'appui et la bonne volonté des membres du conseil pour continuer les activités présentées par les précédents comités directeurs tout en cherchant des nouveautés pouvant intéresser les personnels hospitalier, de soutien et enseignant faisant partie de notre Association.

Je m'unis aux membres du conseil sectoriel pour souhaiter à toutes et à tous une belle année.

*Gisèle Huard, présidente, secteur Baie-des-Chaleurs*

## Des nouvelles de la région...



Bonjour à vous, membres de l'AREQ  
Bas-St-Laurent-Gaspésie-Les-Îles-Côte-Nord.

En ce début de triennat, je veux vous souhaiter une année aréquiennne bien remplie avec plusieurs activités intéressantes et une information adéquate sur tous les dossiers que nous défendons toujours avec ardeur pour une meilleure qualité de vie pour vous et toutes les personnes aînées du Québec.

Au régional, nous avons commencé nos rencontres du Conseil exécutif régional et du Conseil régional et au national, le premier Conseil d'administration est déjà passé. Vous pouvez être assurés que je fournirai toute l'information pertinente le plus rapidement possible et vous pourrez compter sur un soutien de tous les instants tout au long de cette année.

Quelques points à ne pas oublier: toujours garder en mémoire la mission de l'AREQ tout en intégrant l'énoncé de valeurs (Égalité et justice, Respect et reconnaissance, Engagement et solidarité) adopté en Congrès. Comme plan d'action, nous vivons avec celui de 2008-2011 en attendant que le National nous présente le nouveau du triennat 2011-2014 basé sur les orientations divisées en trois axes. Aussi nous aurons un nouveau document des Statuts et Règlements qui intégrera les modifications votées au dernier Congrès. Si vous en voulez une copie, demandez-le à l'AREQ ou vous le trouverez sur le site WEB.

Nous accorderons une bonne place aux responsables de comités dans la région et les secteurs ... C'est important d'en avoir et de leur donner du temps lors de vos activités afin que la teneur de chaque dossier soit connue.

Je vous rendrai visite encore cette année ... je suis à planifier cette partie agréable de ma tâche avec votre présidente ou président. C'est important d'assurer une présence et un soutien sur place car je crois que ça peut faire la différence. On est toujours fier de montrer l'intérêt et la participation des membres à la vie de l'AREQ. C'est le

salaires des bénévoles que nous sommes ... la petite tape dans le dos qui nous fait avancer quand on doute ...

Je vous remercie pour la confiance que vous m'avez accordée en me confiant un deuxième mandat comme présidente régionale et soyez assurés que je continue à y mettre l'énergie nécessaire. Un gros merci à chacune et chacun de vous qui donnez du temps et beaucoup d'énergie à l'Association ... sans vous, l'AREQ ne serait pas si visible et présente dans les milieux! Le secteur en est la base!

Je serai toujours heureuse de vous rencontrer...

*Nicole Gagnon, Présidente régionale Bas-St-Laurent-Gaspésie-  
Les-Îles-Côte-Nord*

\*\*\*\*\*

**AREQ de Baie-des-Chaleurs  
AGS (4 mai 2011)  
Rapport du président sortant  
et du Comité directeur**



Bonjour,

En consultant les deux derniers "Arc-en-Ciel", vous y trouverez les différentes activités organisées durant la dernière année. C'est plus de 700 membres et amis qui y ont participé; merci à vous d'être très souvent présents et merci aussi à nos téléphonistes qui font un formidable travail de communication.

Durant la dernière année, en plus d'organiser les activités et de se réunir au niveau du Secteur, les membres du Comité directeur ont participé à une session de formation touchant le Congrès national et le fonctionnement de notre Association; cette session fut donnée par une équipe de l'AREQ nationale, dont les membres de son exécutif.

Comme président, j'ai participé aux Conseils nationaux et aux rencontres régionales.

L'automne dernier, six de nos membres ont participé à la Marche des Femmes qui a eu lieu à Rimouski. En février, les membres ont été sensibilisés à la campagne lancée par l'AREQ : «Notre système de santé, on l'a à cœur». Nous avons tenu quatre déjeuners où près de 150 membres ont reçu de l'information sur cette opération. Des posters furent exposés devant certaines demeures et devant quelques Centres de santé. Nos membres ont aussi appuyé la population de Pointe-à-la-Croix et des environs en signant la pétition qui dit " Stop à l'uranium". Depuis quelques années, notre Secteur souligne le mois d'octobre, qui est le mois des aîné(e)s; nous rendons ainsi hommage à nos plus aînée(e)s (nos membres de 80 ans et plus). Des membres du C.D. leur rendent visite, prennent un repas avec eux ou leur paient un dîner; le président leur envoie aussi une carte de remerciement pour leur contribution à la vie de la société.

L'an dernier, lors de notre AGS, nous avons souligné notre 25<sup>ème</sup> anniversaire de Fondation; nous avons profité de cette occasion pour remercier nos membres qui ont travaillé au niveau du Comité directeur depuis 1985. À cette rencontre, nous avons invité les artistes-membres de notre Secteur à exposer quelques unes de leurs œuvres. Une dizaine d'artistes y ont participé.

À mon arrivée à la présidence, certaines activités intéressantes étaient déjà en marche : nous les avons continuées. Parmi ces activités, soulignons l'opération ``attache-pain et goupilles``, le Dîner de la Moisson, l'aide à la Fondation Laure-Gaudreault. En 2010-2011, c'est près de 230 livres (104kg) d'attache-pain et goupilles qui furent ramassées ; c'est près de 500\$ pour les produits de la Moisson et c'est 1 600\$ pour la Fondation Laure-Gaudreault.

Durant les 8 dernières années, notre Secteur a aussi aidé financièrement les activités organisées par d'autres organismes, soit : le Relais pour la Vie Baie-des-Chaleurs, le Quillethon de l'OGPAC, les jeux et la journée des Aîné(e)s et Secondaire en

Spectacle.

Aujourd'hui, vous aurez à élire quelques membres à des postes au niveau du Comité directeur. Selon nos règlements, Pauline Dufour et moi ne pouvons nous représenter à nos postes respectifs ; vous aurez donc à élire de nouvelles personnes à la Présidence et à la 2<sup>ème</sup> Vice-présidence.

Durant mes huit années à la présidence, j'ai apprécié mon expérience et aimé travailler avec les personnes que vous avez élues.

Merci à : Anne-Marie Leblanc, Jeanette Horth, Marielle Allard, Marie Ouellet, Rose-Marie Brière, Jacline Boudreau, Pierre-Gilles Arsenault.

Et aux présents membres du C.D. : Pauline Dufour, Gisèle Huard, Fernande Cayouette, Angéline Joseph, Diane Béchar.

Ensemble, nous avons essayé de continuer le travail de ceux et celles qui nous ont précédés.

Depuis quelques années l'AREQ nationale a mis sur pied des comités nationaux, régionaux et sectoriels pour faire avancer les dossiers qu'elle défend.

Pour notre secteur, tous les comités ont leur responsable, soit :

Comité de la Condition des Femmes :	Marielle Allard
Comité de la Condition de l'Homme :	Émilien Rioux
Comité des Assurances :	Roselyne Onraet
Comité de l'Environnement :	Louis-Marie Rivard
Comités Socio-Politique et de l'Indexation :	Fernand Diotte

Merci pour leur collaboration.

Nous avons aussi une responsable à la Fondation Laure-Gaudreault, soit Thérèse Poirier. Merci à Thérèse et merci à Anne-Marie Leblanc, présidente régionale de la Fondation ; Anne-Marie, depuis plusieurs années, en plus de travailler pour la Région, aide notre Secteur à recueillir des fonds pour cette bonne cause.

Depuis quelques mois, notre journal a pris quelques couleurs grâce à nos commanditaires que sont les Caisses Populaires Desjardins de notre Secteur. Nous devons sa parution à l'équipe de Réal Cavanagh et Monique Poirier. Avant eux, c'était l'équipe de Marielle Allard, Jacline Boudreau, Carmen Onraët et Lise Thibodeau. Durant plusieurs années, Denise Bujold fut responsable de la mise en pages. Dès le début, le STEEQ et Julie Lapointe sont indispensables pour la production rapide de notre Journal. Merci à toutes ces collaboratrices et collaborateurs.

Le 18 mai prochain, une vingtaine de nos membres se rendront à Sept-Îles pour l'Assemblée générale. Les 30, 31 mai, 1<sup>er</sup> et 2 juin, sept (7) délégués de notre Secteur participeront aux 42<sup>ème</sup> et 43<sup>ème</sup> Congrès de l'AREQ national.

Depuis 2003, comme président de notre Secteur, je participe aux différentes rencontres régionales ; à ces rencontres participent les personnes présidentes de leur Secteur et la personne présidente régionale. Notre Région compte 11 secteurs. J'ai aimé travailler avec les représentants-es de ces secteurs et j'ai également apprécié travailler avec les présidentes Rachel Fournier et Nicole Gagnon. Mme Gagnon a l'intention de se représenter à la Présidence régionale le 18 mai prochain. Bonne chance à Nicole.

Même si je quitte le Comité directeur, je serai toujours disponible pour rendre service et accomplir les mandats que l'on voudra me confier.

En terminant, merci de votre participation et votre collaboration.

*Jean-Yves Chapados, président sortant,  
AREQ de Baie-des-Chaleurs*

## **Indexation**

La première rencontre du Comité consultatif de la CARRA sur l'indexation et les services aux retraités a eu lieu le 8 septembre dernier.

Voici un aperçu des échanges :

- les membres du comité ont échangé à propos du mandat du comité, puis convenu des règles de fonctionnement et d'un calendrier de rencontres pour la prochaine année;
- le président, monsieur François Turenne, a fait preuve d'ouverture et d'écoute, et témoigné de son désir d'établir des consensus et de faire en sorte que le comité apporte une valeur ajoutée dans sa recherche de solutions;
- la prochaine rencontre est prévue pour le 20 octobre. À cette occasion, des discussions plus approfondies porteront sur les services aux membres, de même que sur l'état de situation en regard de l'indexation.

Dès que d'autres informations seront disponibles, nous vous en ferons part.

\*\*\*\*\*



**Des membres des Comités directeurs précédents**

# Présidentes et président



Aldégonde Picard-  
Deschênes  
(1978-1988)



Adrienne  
Deschênes  
(1988-1990)



Léo  
Bois  
(1994-1995)



Lucille  
Lavoie  
(1995-1999)

# Région Bas-Saint-Laurent- Gaspésie-Les-Îles-Côte-Nord



Thérèse  
Poirier  
(1990-1994)



Jeanne-d'Arc  
Audet  
(1994-1995)



Rachel  
Fournier  
(1999-2008)



Nicole  
Gagnon  
(2008-2011)

## 44<sup>e</sup> Congrès de l'AREQ

Dans le cadre du congrès triennal de l'Association des retraitées et des retraités de l'éducation et des autres services publics du Québec (AREQ) qui avait lieu à Québec du 31 mai au 2 juin, quelques 650 délégués provenant de toutes les régions ont élu un nouveau président, **M. Pierre-Paul Côté**. De notre secteur, sept membres assistaient à ce congrès : Marielle Allard, Fernande Cayouette, Lisette Dufour, Gisèle Huard, Angeline Joseph, Roselyn Onraët et Émilien Rioux.

Au cours de ce 44<sup>e</sup> congrès, les personnes déléguées ont adopté une série d'orientation pour le prochain triennat (2011-2014). Ces grandes priorités jetteront les bases des actions et des revendications de l'AREQ, notamment concernant :

- la pleine indexation des régimes de retraites;
- la défense des services publics de santé adéquats, accessibles, universels et gratuits;
- l'adaptation des milieux de vie;
- la prévention des abus et de la maltraitance;
- les soins de fin de vie (soins palliatifs, euthanasie et suicide assisté);
- la lutte aux mythes et préjugés envers les personnes âgées.

Ce congrès, qui lançait officiellement l'année du 50<sup>e</sup> anniversaire de la fondation de l'Association, a été l'occasion de présenter un énoncé de valeurs, auquel avaient au préalable adhéré les régions et les secteurs.

### Énoncé de valeurs

#### *Égalité et justice*

*Nous affirmons que l'égalité et la justice sociale prennent forme dans la défense et la promotion des droits égalitaires et des intérêts de tous. Nous accordons une attention particulière à la qualité de vie et au traitement équitable de toutes les personnes âgées.*

#### *Respect et reconnaissance*

*Nous sommes convaincus que le respect et la reconnaissance supposent l'accueil, l'écoute, l'acceptation et la valorisation des différences individuelles, d'opinion et de prises de position. Ces*

*valeurs impliquent également que soit valorisée la contribution des personnes âgées à la société.*

***Engagement et solidarité***

*Nous considérons que l'engagement et la solidarité supposent de faire siens les objectifs de l'Association, d'être présents, de s'impliquer et de faire preuve de persévérance et de cohésion dans nos actions individuelles et collectives. Toutes et tous, nous sommes appelés à mettre nos compétences au service des membres et des idéaux défendus par l'AREQ.*

\*\*\*\*\*

## **AREQ Baie-des Chaleurs Conseil sectoriel**

Présidente	Gisèle Huard
1 <sup>re</sup> Vice-présidente	Anita Roussy
2 <sup>e</sup> Vice-présidente	Diane Béchard
Secrétaire	Angéline Joseph
Trésorière	Fernande Cayouette
1 <sup>re</sup> Conseillère	Roseline Arsenault
2 <sup>e</sup> Conseiller	Hubert Bourque



Hubert Bourque, Fernande Cayouette, Diane Béchard, Gisèle Huard, Anita Roussy, Roseline Arsenault, Angéline Joseph

# **Activités 2011-2012**

## **Activités réalisées**

### **Déjeuners de septembre**

- 8 septembre : Château Blanc à Bonaventure,  
47 personnes présentes
- 9 septembre : Restaurant L'Ancre à Paspébiac,  
39 personnes présentes
- 13 septembre : Manoir Belle-Plage à Carleton,  
56 personnes présentes
- 16 septembre : Restaurant La Vieille Gare à Matapédia,  
29 personnes présentes

### **Dîner de la Moisson**

- 20 octobre : Salle Charles-Dugas à Carleton  
Traiteur : Le Fin Gourmet , 64 personnes présentes

## **Activités à venir**

### **Soupers et soirées de Noël**

- 2 décembre : L'anse-au-Pirate à Escuminac  
Repas  
Accueil à 17 h 30  
Responsable : Diane Béchar
- 4 décembre : Hostellerie Baie-Bleue à Carleton  
Repas  
Accueil à 17 h 30  
Responsable : Gisèle Huard( 364-7463)
- 10 décembre : Centre Bonaventure à Bonaventure  
Accueil à 17 h 30, apportez votre vin  
Responsable : Fernande Cayouette  
Musique de danse : Martin Stevens

## **Déjeuners de la nouvelle Année et de la St-Valentin**

2 février : Paspébiac

9 février : Matapédia

14 février : Carleton

15 février : Bonaventure

Un repas sera organisé dans le secteur de Port-Daniel. La date est à déterminer avec les membres de ce secteur.

## **8 mars : Journée internationale de la Femme**

Nous vous invitons à participer aux différentes activités proposées à cette occasion dans plusieurs municipalités.

## **Assemblée générale de secteur (AGS)**

L'assemblée générale de secteur aura lieu cette année le 10 mai 2012.

## **Assemblée générale régionale (AGR)**

L'assemblée générale régionale se tiendra à Amqui le 24 mai 2012. Toutes les informations pertinentes concernant l'AGS et l'AGR seront données aux déjeuners de février 2012.

## **Comités sectoriels**

Assurances	Roselyn Onraët	388-2246
Condition des femmes	Marielle Allard	759-3129
Condition des hommes	Émilien Rioux	534-2338
Environnement	Louis-Marie Rivard	299-2037
Socio-politique	Jean-Yves Chapados	752-5143

\*\*\*\*\*



*La maîtresse dit à Julie :*

*- Une grande rue s'appelle une artère.*

*- Ouais, et la traverser sans se faire écraser,  
c'est une veine!*

**AREQ Région 01, Secteur C, Baie-des-Chaleurs**  
**Prévisions budgétaires 2011-2012**

Libellé du poste	Prévisions budgétaires 2011-2012
<b>Produits</b>	
Sommes reçues du régional	10 200,00
Sommes reçues du national	6 400,00
Autres sommes	1 500,00
Total des produits	18 100,00
<u>Moins</u>	
<b>Charges</b>	
Repas	7 000,00
Transport et hébergement	6 500,00
Salles et invités	1 000,00
Matériel et fournitures	600,00
Photocopie et affranchissement	800,00
Télécommunication	100,00
Reconnaissance et dons	2 000,00
Autres charges	300,00
Total des charges	18 300,00
Excédent (déficit) Produits- charges	(-200,00)

*Fernande Cayouette, secrétaire*

## **Responsables des évènements heureux ou malheureux**

Dès que vous avez connaissance d'un évènement heureux ou malheureux tel que mariage, décès ou maladie d'un membre, décès d'un parent proche d'un membre, veuillez informer une des personnes suivantes :

Carmen Martin	865-2379	Escuminac-Les Plateaux
Louise Leblanc	759-3119	Maria-Nouvelle
Jeannette Coulombe	388-5465	Bonaventure-St-Elzéar-Caplan
Jean-Yves Chapados	752-5143	Port-Daniel-New Carlisle

Ces responsables comptent sur vous.

## **Nos plus sincères condoléances**

Depuis le printemps dernier, trois de nos membres nous ont quittés.

Nous offrons nos plus sincères condoléances aux familles et aux amis de madame Vicky Gagnon de Carleton,  
de monsieur Gilbert Chiasson de Carleton,  
de madame Marthe Lavoie de Matapédia.

Nous offrons aussi nos plus sincères sympathies à nos membres qui ont perdu un parent ou un être cher.

## Fondation Laure-Gaudreault

Nos montagnes affichent leurs plus belles couleurs, l'automne est à nos portes : c'est le temps des récoltes. En 2010, à la Fondation Laure-Gaudreault, la récolte a été fructueuse. Nous avons fait des heureux avec vos dons. Mille fois « MERCI ».

À l'Assemblée générale régionale de Sept-Îles, le montant total de 1 500\$ a fait deux heureuses: madame Josée Vienneau et madame Nathalie Motreff.

Madame Josée Vienneau de Caplan : 1 000\$.

Madame Josée Vienneau, 42 ans, est atteinte de sclérose en plaques depuis 1997. Maman de deux adolescents et un conjoint en chômage depuis la fermeture du moulin de St-Alphonse, elle doit se rendre au New Jersey pour recevoir la chirurgie du docteur Zomboni. De plus, à cause d'une perte de motricité, elle a de la difficulté à se déplacer : un aménagement plus sécuritaire de sa maison est devenu essentiel.

Madame Nathalie Motreff de Maria : 500\$

Madame Nathalie Motreff est en charge du programme « Justice alternative Gaspésie-Sud ». Son travail consiste à intervenir auprès de jeunes éprouvant de graves difficultés : fugue, violence, taxage, toxicomanie, problèmes judiciaires, etc. Ces jeunes ont visité certains villages de la Gaspésie tout en distribuant un bottin téléphonique réalisé avec des intervenants. Le but de cette activité était d'organiser une sortie intéressante pour ces jeunes en difficulté tout en donnant des informations pertinentes à d'autres jeunes en détresse. Madame Vienneau était très émue de recevoir un tel montant, elle vous en remercie.

En 2011-2012, les levées de fonds se feront lors des déjeuners de septembre et de février, au moitié/moitié des soupers de Noël, sans oublier le montant de 1 \$ par membre donné par l'AREQ-BC. Le petit coffre de Madame Laure se promènera d'est en ouest pour la cueillette. Merci de votre générosité, de tous ces petits gestes qui font la différence.

*Anne-Marie Leblanc, présidente région 01*

## Mes 8 ans au Comité directeur de l'AREQ Baie-des-Chaleurs

Pendant huit ans, j'ai fait partie du comité directeur de l'AREQ de Baie-des-Chaleurs en tant que secrétaire. C'est avec beaucoup de plaisir et de convivialité que j'ai accompli cette tâche assez exigeante. J'y ai consacré beaucoup d'heures et d'énergie, je l'avoue, mais combien j'ai retiré, en retour, du plaisir et de la satisfaction grâce aux « collègues » du Comité directeur avec qui j'ai tissé des liens. Je n'oublie pas les rires, les taquineries, la camaraderie et, disons-le, la complicité qui s'y étaient installés.

Je veux rendre hommage, ici, à notre président, Jean-Yves Chapados, qui a mené de main de maître la « barque ». Il a travaillé sans relâche pour le bien et l'avancement de l'AREQ de notre secteur. Sous sa gouverne, j'ai vécu 6 ans sous le signe de la cordialité et **du travail bien fait**.

Je veux aussi souligner mes deux premières années avec Madame Roselyne Onraët, présidente, qui a accompli un travail remarquable.

J'offre mes bons vœux aux membres actuels et prochains du Comité directeur qui travailleront, assurément, avec ardeur dans la joie.

J'encourage fortement les membres à faire partie du Comité directeur et des comités qui s'y rattachent pour le bien de toutes et de tous.

*Rose-Marie Brière  
Paspébiac*

\*\*\*\*\*



*La maîtresse demande à Émilie :*

- Qu'as-tu fait pendant les vacances ?*
- Pas grand chose. En tout cas, sûrement pas de quoi faire une rédaction.*

## Nouveaux membres

Bienvenue dans l'AREQ Baie-des-Chaleurs à:

Lise Audet	Maria
Michèle Babin	Paspébiac
Renaud Bourdages	Maria
Maurice Caissy	Carleton
Lise Cormier	Maria
Nicole Gagné	Maria
Louisette Landry	Carleton
Francine Larocque	St-Alphonse
Carole Parisé-Chouinard	Maria
Martine Pouliot	Maria

\*\*\*\*\*

**Sept-Îles, mai 2011**



**Délégation à l'assemblée générale régionale**

## **Félicitations à deux de nos membres :**

Madame Roseline Arsenault est nommée responsable nationale de la Condition des femmes et monsieur Émilien Rioux est nommé responsable régional de la Condition des hommes.

## **Assurances SSQ**

Les dernières nouvelles concernant nos assurances remontent au 31 mars 2011. Les personnes visées par les changements sont surtout celles âgées de moins de 65 ans. Nous avons bénéficié d'une réduction importante de nos primes mais c'est quand même à vous de vérifier sur vos relevés si la correction a été effectuée.

Je vous invite à visiter le site de l'AREQ , onglet "assurances collectives". Vous y trouverez des renseignements très utiles. Je souhaite à tous une belle fin d'automne.  
*Roselyn Onraët*

\*\*\*\*\*



*Les hommes intelligents, dit un professeur de philosophie, sont toujours dans le doute. Il n'y a que les idiots pour être affirmatifs.*

*Un élève questionne:*

- *Vous êtes sur de ce que vous avancez là ?*
- *Certain, fait le professeur...*

\*\*\*\*\*

*Jérémy dit à sa copine :*

- *J'ai rendu feuille blanche au contrôle.*
- *Zut, moi aussi! La maîtresse va croire qu'on a copié!*

## Délégation au Congrès Mai-Juin 2011, Québec



Émilien Rioux, Gisèle Huard, Fernande Cayouette, Angéline Joseph, Lisette Dufour, Marielle Allard, Roselyn Onraët

## École Aux-Quatre-Vents, Bonaventure



*Mme Fernande Cayouette remet un chèque de 500\$ à M. Yves Porlier pour des activités étudiantes*



**Merci au STEEQ et à Mme Julie Lapointe  
pour leur collaboration à *l'Arc-en-Ciel*.**

## **Merci à nos Caisses populaires Desjardins**

Depuis avril dernier, notre Journal a une couverture en couleurs. Cette nouveauté est payée par la contribution de certaines Caisses populaires Desjardins de notre Secteur.

Merci à :

- **Caisse populaire Desjardins des Monts et Rivières**
- **Caisse populaire Desjardins de Tracadieèche**
- **Caisse populaire Desjardins de Maria**
- **Caisse populaire Desjardins de New-Richmond**
- **Caisse populaire Desjardins des Quatre-Vents**
- **Caisse populaire Desjardins du Centre-Sud gaspésien**



« Si près de vous...  
pour vos petits projets  
et vos grands rêves »

## COOPÉRER, POUR CRÉER L'AVENIR

Fort de sa mission et de ses valeurs coopératives, le Mouvement Desjardins offre à ses membres et clients un modèle financier actuel et pertinent et contribue à la création d'une prospérité durable.

[desjardins.com](http://desjardins.com)

 **Desjardins**

Conjuguer avoirs et êtres